



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

932 nuevos profesionales reciben su título

17 OCT 2006



Más de novecientos universitarios se integrarán al mundo profesional, a partir de este martes 17 de octubre

La Universidad de Costa Rica celebrará los actos de graduación correspondientes al primer ciclo del 2006, del martes 17 al viernes 27 de octubre, cuando recibirán títulos de diplomado, bachillerato, licenciatura, maestría y doctorado 932 estudiantes de la Sede Rodrigo Facio y de las sedes regionales del Atlántico, Guanacaste, Limón, Occidente y el Pacífico.

Según informaron funcionarios de la Oficina de Registro e Información, el martes 17 de octubre, a las 2:00 p.m., en el Auditorio Alberto Brenes Córdoba de la Facultad de Derecho, se graduarán 146 profesionales de la Facultad de Ingeniería.

El miércoles 18, a las 10:00 a.m., lo harán 70 educandos de las facultades de Educación, Farmacia y Microbiología, y a las 2:00 p.m., 71 profesionales de las facultades de Bellas

Artes, Letras, Ciencias y Derecho.

Por su parte, el jueves 19 de octubre, a las 10 a.m., recibirán su título 75 graduandos de las facultades de Ciencias Sociales y Medicina, y a las 6:00 p.m., lo harán 126 de la Facultad de Ciencias Económicas.

El viernes 20, a las 10:00 a.m., y a las 2:00 p.m., le corresponderá su turno a 240 profesionales del Sistema de Estudios de Posgrado. Este mismo día, a las 6:00 p.m., se graduarán 16 estudiantes de la Facultad de Ciencias Agroalimentarias, en el Auditorio de esa Unidad Académica, siendo el único acto de graduación que se efectúa en ese lugar.

Por su parte, las sedes regionales graduarán 188 nuevos profesionales. El martes 24 de octubre, a las 4:00 p.m., la Sede Regional de Pacífico graduará 10 estudiantes; el miércoles 25, a las 2:00 p.m., la Sede de Guanacaste otorgará sus títulos a 35 estudiantes, y ese mismo día, a las 4:00 p.m., el Recinto de Turrialba de la Sede del Atlántico lo hará con 34 de sus alumnos.

Asimismo, el jueves 26 de octubre, la Sede Regional de Occidente graduará 85 profesionales en los dos actos de graduación que celebrará, el primero de ellos a las 9:00 a.m., en el Recinto de Tacares, y el segundo a las 3:00 p.m., en el Recinto de San Ramón.

Finalmente, la Sede Regional de Limón llevará a cabo su acto de graduación el viernes 27 de octubre, a las 3:00 p.m., en el cual entregará sus títulos a 24 nuevos profesionales.

Según dijo la Rectora de la UCR, Dra. Yamileth González García, a las y los nuevos profesionales “ustedes se gradúan en un momento importante en la historia de este centro de educación superior. Precisamente este año, las ideas visionarias de los que idearon el sistema de becas, alcanzan ya medio siglo de posibilitarle a miles de costarricenses un acceso solidario”.

Agregó que “muchos de ustedes, estoy segura, llegaron hasta aquí gracias al apoyo de una beca y quizá a los beneficios complementarios de alimentación, residencias y préstamos de libros, entre otros. La celebración de los 50 años de la Oficina de Becas, es también la certeza de que en este país hemos sabido invertir en inteligencia humana, de que estamos abriéndole oportunidades a los hijos de familias con desventajas económicas y así hemos graduado un ejército de profesionales que aquí y allá salen a levantar en hombros el desarrollo de sus pueblos”.

También expresó que “hoy les entregamos un título profesional, este definitivamente no es el final de su formación. Es ahora cuando empieza la carrera de la verdad, cuando empiezan las pruebas de fuego que nos da la vida. Solo hay una manera de seguir triunfando: No apaguen nunca el lucenaspicio de esta Universidad. No apaguen nunca los ideales de la excelencia y la solidaridad humana, porque estos son los dos grandes legados con los que los enviamos a desempeñar su profesión”.

María Eugenia Fonseca Calvo.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
mefonsec@cariari.ucr.ac.cr

